



### Lilith ... Die neue Weiblichkeit

Eine neue Information, die uns hilfreich unterstützt, mit den seit einiger Zeit intensiv wirkenden energetischen Veränderungen umzugehen, hat sich mir in einer Meditation Ende Oktober 2010 als eine wundervolle Blüte dargestellt, die perlmuttfarbig, durchscheinend schimmert und ebenfalls silbrig-violett glänzt; in ihrer Mitte befindet sich ein leuchtender heller Kristall und ihr Name ist Lilith. Sie setzt die venusische Lebensenergie -die Venusblume in uns, die wachsen und erblühen will mit der Zärtlichkeit als Lebensimpuls - in uns frei und verhilft uns, diese in die Welt zu tragen, sie umzusetzen in unserem Handeln. Lilith verfügt über eine gleichzeitig kraftvolle wie zärtliche Diplomatie, ohne jedoch das Wesentliche zu verschweigen. Ihre Ausstrahlung bezaubert mittels Anmut, Präsenz und Stabilität.

Sie bringt Erstarrtes behutsam in Bewegung und verhilft der Bewegung in die ihr eigene sinnerfüllte Richtung.

Die Weiblichkeit wird erneut als „Schatztruhe“ empfunden und nicht mehr nur als „Besenkammer des Schicksals“(Ausspruch von Karl Lutschitsch zur Information des Tausendgüldenkrautes)

... einschließlich des Erlebens, dass würdevolle Sexualität als Bereicherung und Lebens-Kraft-Spender in Freude an der Bereicherung mit aller Schöpfung dient:

Der Schatten der Gewalt als Parasit der Seele  
wird durchdrungen und durchlichtet  
von der Kraft des lebendigen informierten Salz-Wassers  
und löst sich befreiend auf.

"Lilith" wirkt in einer Mischung aus der Blüteninformation des Tausendgüldenkrautes sowie aus Mineralinformationen des Morganits und der Koralle (siehe auch unter „Morgenröte“) sowie eines Smithsonit-Herzstkrystals. Diese Informationen sind in einer besonnten Sole gespeichert und stehen bereit, ihre Wirkung in uns entfalten zu dürfen.

10 ml dieser Mischung erhalten sie für 15 EUR zuzüglich Versandkosten.